

4月から始まって以来一度しか会うことができずとても寂しいです。もうすぐみんなに会えるのではないかなと思っているので、楽しみです！

どうなるかわからないけれど、「～のせいで…」ではなく、「～のおかげで」と言える最高の一年を創っていこう。

1組 林 龍平

皆さんと会えたら、楽しいことをたくさんしたいな、と思いながら過ごしています。あと少し、自分にできることを考えて頑張ろう。頑張って乗り越えた分、楽しい日々が待っているはずです！元気な6年生の皆さんに会えるのを心待ちにしています。

2組 網野 菜々紗

「笑う門には福来る」
笑ったり笑顔を見たりすることは心の影やとげの特効薬になります。先生は暗い気持ちにならないように毎日絶やさないようにしていました。早くみんなと教室で笑い合える日が来るのを心待ちにしています。

3組 笹沼 耕一郎

6年生の先生より

シーンと静まり返った教室はとてもさみしいです。早くみなさんの元気な声・笑顔がもどってくることを楽しみにしていますね。

一緒じゃないけど、一人じゃない。みんなであと少し頑張ろう。

4組 小林 信幸

「未知のものを恐れるだけでなく、自分で調べて、できることを考えて行動する」ことの大切さを痛感しています。おうち時間、どのように過ごしていますか？早く皆さんに会いたいです。今年だからこそ、特別な1年にしましょうね！

5組 手島 麻美

学校で、
待っているよ♪

